

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 13. März 2012

Beratung und Beschlussfassung über die Mitgliedschaft im neu zu gründenden Landschaftserhaltungsverband für den Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald

Bürgermeister Riesterer teilt mit, dass Horben bisher Mitglied im inzwischen aufgelösten Weide- und Landschaftspflegeverband Schönau gewesen sei. Der bisherige Beitrag habe sich auf ca. 400 EURO belaufen. Der Beitrag für den neuen Verband liege bei ca. 200 EURO. Fördergelder laufen künftig auch über den neu zu gründenden Landschaftserhaltungsverband, welcher sich wiederum über Landes-/ Kreismittel / EU-Zuschüsse finanziert.

Der Gemeinderat spricht sich für den Beitritt zum neuen Landschaftserhaltungsverband aus.

Baugesuche

Der Gemeinderat erteilt dem Antrag auf Baugenehmigung für die Überdachung von der bestehenden Mist- und Güllegrube sowie Bergehalle für Heu- und Strohrundballen im Ortsteil „Münzenried“ sowie einem Nachtragsbauantrag zum Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Carport im Junghofweg, Ortsteil „Langackern“ sein Einvernehmen.

Bekanntgaben

Bürgermeister Riesterer gab folgendes bekannt

- Untersuchungen des Meteorologischen Instituts der ALU Freiburg in Langackern vom 14.-16.Juni 2012 und 21.-23.Juni 2012. Hierbei wird der Kaltabfluß am Hang unter Einsatz von Rauchpatronen untersucht.
- Bestätigung der Rechtmässigkeit der Friedhofssatzung sowie der Haushaltssatzung 2012 durch die Rechtsaufsichtsbehörde
- Erfordernis eines Bestuhlungsplans für die Halle sowie den Bürgersaal aus Brandschutzgründen. Die Kosten hierfür belaufen sich auf ca. 1500,- €. Die jew. Veranstalter müssten künftig diesen Plan erhalten bzw. sich daran halten.